


[Buscar](#)


[Ver otras ediciones](#)

[Portada](#) | [Nacionales](#) | [Sucesos](#) | [Ovación](#) | [Farándula](#) | [Vivir Hoy](#) | [Internacionales](#) | [VIP](#) | [Foro](#) | [Galería](#) | [Escribanos](#) | [Pura Vida](#)

Sucesos Miércoles 14 de septiembre, 2005, San José, Costa Rica.



Ir a ->

OIJ compara la evidencia con sospechoso

Resultados de ADN aclararían crimen

[Hallan vellos junto a cuerpo de Josebeth](#)

Gilda González

gigonzalez@aldia.co.cr

Las pruebas de ADN que le realizaron al principal sospechoso del asesinato de la niña Josebeth Retana, están siendo comparadas con la información genética que arrojen los vellos hallados en el saco donde estaba el cuerpo de la menor.

El OIJ espera esos resultados para esclarecer el crimen.

El sospechoso que es considerado amigo y vecino de la menor, fue puesto en libertad, después que le tomaran muestras.

Según una fuente judicial, ellos tienen la certeza de que él interceptó a la escolar, el lunes 5 de setiembre, cerca de las 3:30 p.m., la introdujo viva en un saco y la metió a la quebrada Las Lajas en Horquetas de Sarapiquí, debajo de las raíces de un árbol, donde falleció ahogada.

Pero solo pueden proceder a su detención cuando logren confirmar sus sospechas con pruebas contundentes. Las autoridades desconocen la causa del crimen.

El sospechoso afirmó, a diversos medios y a su familia, que es inocente y no asesinó a la niña.

El padrastro de la niña, José Daniel Mejía, no descarta la venganza. Él compró un terreno al padre del sospechoso, en ¢500 mil y le ha cancelado ¢200 mil.

"Consulté el caso en el IDA, pues el lote, al parecer, les pertenece y creo que ya fueron notificados de esa consulta".



José Daniel Mejía, padrastro de Josebeth, no descarta que el móvil del homicidio sea la venganza.

José Rivera

Otros hechos

1 Cadena perpetua El diputado Carlos Avendaño (Renovación Cristiana) propuso ayer reformar la Constitución para castigar más a los infanticidas.

2 Psicólogos Tres psicólogos de Seguridad Pública están en Sarapiquí brindando atención a familiares, vecinos y compañeros de escuela de Josebeth.

3 Más seguridad El alcalde de Sarapiquí, Pedro Rojas ofreció a la comunidad de Ticari más radios de comunicación para reforzar la vigilancia entre vecinos.

[Portada](#) | [Nacionales](#) | [Sucesos](#) | [Ovación](#) | [Farándula](#) | [Vivir Hoy](#) | [Internacionales](#) | [VIP](#) | [Servicios](#) | [Foro](#) | [Galería](#) | [Escribanos](#) | [Pura Vida](#)

© 2005. Periódico Al Día. El contenido de aldia.co.cr no puede ser reproducido, transmitido ni distribuido total o parcialmente sin la autorización previa y por escrito del Periódico Al Día. Si usted necesita mayor información o brindar recomendaciones, escriba a webmaster@aldia.co.cr